

FRANÇOIS HOLLANDE 2012

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 17 janvier 2012,

Germinal Peiro, en charge de l'agriculture au sein du pôle « production, industrie, agriculture et pêche »

Alain Rousset, responsable du pôle « production, industrie, agriculture et pêche » au sein de l'équipe de campagne de François Hollande.

Agriculture et monde rural : des vœux présidentiels bien éloignés des réalités

Aujourd'hui, Nicolas Sarkozy a présenté ses vœux au monde rural, à Pamiers, en Ariège.

Sa politique a maltraité les agricultures de proximité : fin des quotas laitiers, suppression des droits de plantation si importants pour nos viticulteurs, taxe sur le droit des agriculteurs d'utiliser les semences de ferme.

La compétitivité de notre agriculture en est lourdement affectée, alors que l'Allemagne fait mieux que la France dans plusieurs domaines.

Depuis 2007, 16 exploitations disparaissent chaque jour, 10% des agriculteurs sont au RSA. Dans le même temps, les fermetures de services publics, les déprises industrielles, ont contribué à fragiliser davantage le monde rural.

C'est pourquoi François Hollande, dans le cadre du Pacte productif qu'il propose aux Français, entend promouvoir le développement d'agricultures de production diversifiées, durables et performantes.

De même, en prenant l'engagement d'assurer à chacun l'accès à des services publics de qualité, François Hollande veut redonner au monde rural confiance dans son avenir.

Service de presse – Équipe de campagne de François Hollande
01 56 58 90 28 – 01 56 58 90 19

www.francoishollande.fr